



Une année à la couleur de vos projets!

Chers lecteurs, chères lectrices de Poitiers Mag,

Ce numéro de janvier est avant tout pour moi l'occasion de vous souhaiter une très belle année 2024! Une année qui promet d'être haute en couleur, avec de nombreux grands chantiers attendus qui vont commencer... ou se terminer! À la rentrée 2024, nous inaugurerons la nouvelle école de Montmidi, et cet hiver démarrera la rénovation de l'école Andersen, puis celle du centre social des 3 Cités. Ce sont aussi vos projets qui continueront à animer la ville: le nouveau skatepark issu des budgets participatifs, ou encore la Caserne, projet porté conjointement par la ville et une association.

Un vœu, pour Poitiers : que cette année nous permette de renforcer l'attention portée à chaque quartier, en particulier après les violences urbaines de juin dernier. Service public, emploi, éducation, médiation sociale : autant d'attentes auxquelles nous devrons répondre en 2024, en particulier pour la jeunesse.